

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en 45 segundos

8 Hemos superado la prueba del Rubicón, pasar el río, ya no se puede volver atrás, con buena nota. El nuevo diseño ha gustado. Sorprendió, porque no había sido anunciado. Lo dijimos la pasada semana y en ésta Santi Montagud lo dice a lo bruto: si no fuera por el papel (volverán tiempos mejores. Nos queremos creer las palabras del alcalde Mayor: *Ens en sortirem*), la calificación que merecería este elegante diseño sería el Excelente, pero como el papel no acompaña lo dejamos en un Notable. De hecho, una encuesta doméstica que hemos hecho nos da un 80% que le gusta y un 20% que le gustaba más el anterior. O sea que... ¡un ocho es nota de Notable!



Las chicas de la Sincro

El nuevo diseño ha sido puntuado con un 8 de Notable...

1 Ayer tarde-noche el Teatre Auditori se volvió a llenar como hace unos meses, gracias a la presencia del chileno **Claudio Naranjo** que vino a Granollers a presentar su nuevo libro "Ayahuasca, la enredadera del río celestial". **Nuria Remus**, colaboradora *Guadiana* de esta Revista, al frente de *Espaiertu Granollers* en estrecha colaboración con Gran Centre Granollers, maneja bien los hilos que le permiten conectar con Claudio Naranjo, un hombre que en estos tiempos confusos transmite serenidad, y por eso llena ahí donde va. La Ayahuasca es una planta *milagrosa* del país andino.

2 Ya hemos abierto con un espectáculo, continuamos con el mundo del espectáculo, **Alex Falcó y Txu Morillas**, gestores de la Nau B1, la sala de conciertos de Roca Umbert, inician una nueva temporada que durante el primer trimestre va a centrarse en la promoción de grupos musicales de la comarca. El objetivo es conseguir que esta macrosala deje de tener el aspecto desangelado al que parece condenada por culpa de un aforo excesivo para la demanda habitual de la noche granollerense.

3 Y la tercera también va de espectáculo de la mano de Miqui Puig que este sábado actúa en la plaza de Sant Jaume de Barcelona en el marco de las fiestas de la Mercè. Miqui junto con su banda vallesana y el Taller de Músics de Barcelona, versiona las canciones que han marcado su estilo, y con las que disfruta encima de un escenario.

4 Del espectáculo pasamos a la crónica de sociedad: un panadero de cuatro generaciones de Mollet, **Andreu Llargués**, que tiene su establecimiento abierto en el centro de la ciudad (Avda. Jaume I) ha recibido este semana en Munich el premio 'World Baker of the Year' que le distingue como el mejor panadero del mundo. ¡Habrà que ir a Mollet para degustar sus delicias!

5 Les Franqueses no deja de sorprendernos. Si hace un par de semanas detallábamos cinco proyectos empresariales del regidor de Promoción Económica, en ésta hablamos de un complejo de aventura único en Catalunya y posiblemente en España. Se-

rán 12.000 metros cuadrados de *Green Indoor Park* y estará junto a la carretera de Cardedeu. Los promotores de esta actividad han puesto en circulación un anuncio que engancha: *¿Tienes un video? ¡Tienes un contrato!*

6 Esta semana los Mossos d'Esquadra convocaron una rueda de prensa en la ABP de Granollers para dar a conocer la desarticulación de una banda (catorce miembros) que se dedicaban a robar motos, desmontarlas y enviarlas embaladas a Marruecos para su venta en el mercado de segunda mano. Los tres responsables de la organización han ingresado en prisión. La banda también actuaba en nuestra comarca.

7 **Meritxell Mas y Cecilia Jiménez**, las chicas del *piso de arriba*, se han colgado la medalla de bronce en el Mundial júnior de natación sincronizada. Las dos chicas del CN Granollers consiguieron la medalla en la modalidad de combo en el campeonato del Mundo júnior que se ha disputado en Volos (Grecia). 10 años después, la selección española volvió a conseguir una medalla en estos campeonatos. Las chicas utilizaron la coreografía con la canción de "Stairway to heaven" del mítico grupo **Led Zepelin**. En la modalidad de equipo, la selección -con Mas y Jiménez- quedaron cuartas a cuatro centésimas del equipo chino. **Esther Jaumà y Sandra Montes**, también del CNG, formaron parte del cuerpo técnico de la selección española.

Y la **8** esta semana es la primera.

El nuevo diseño ha sido puntuado con un 8

3

La Ronda Nord se está tragando el cierre por las obras de acceso al Hospital

4

La última palabra no es de Santi Montagud sino de Josep Mayor

6

"Ens en sortirem". La última frase del Pleno sobre el Estado de la Ciudad

12

Motos robadas con destino a Marruecos

14

Inhabilitado un Mosso por revelación de secretos

15

La milagrosa transformación de la perrera de Granollers

16

Salvo Granollers y Mollet, peligran el resto de ayuntamientos vallesanos

17

Andreu Llargués, de Mollet: el mejor panadero del mundo

18

El APA del CEIP Bellavista se manifiesta contra la presencia de un alumno de once años

20

21 La Entrevista a **Alex Falcó y Txu Morillas**, de la **NAU B1**

Les Franqueses: deportes de aventura bajo techo

22

Tropezó del BM Granollers

32

Sandro Rosell cautivó en el Teatre Auditori

36

En la Derbi podrían construir coches eléctricos

37

ANÓNIMO

La ilusión vale cuando la realidad la toma de la mano.